



Die Klasse 4b beim Radfahren



Im Rahmen der Verkehrserziehung war die Klasse 4b nach Ostern für drei Übungstermine am Verkehrsübungsplatz am Flinspachspielplatz.



Auch im Unterricht lernten sie unter anderem das verkehrssichere Fahrrad kennen, die Verkehrszeichen und -regeln, das Verlassen eines Grundstücks oder das Linksabbiegen.





Nach der dritten
Übungsstunde standen
die schriftliche und
beim vierten Termin
die praktische
Fahrradprüfung an.

Den Abschluss bildete
die sogenannte
„Realfahrt“ im
Straßenverkehr
durch Holzkirchen.
Danach erhielten alle
Kinder ihren
Fahrradführerschein.



Sie waren zu Recht sehr stolz auf sich!

(Text und Fotos: Sophia Oberhauser)